
Ce qui nous sauve, c’est moins les miracles
du Christ que sa croix

Lectures de la messe

Première lecture

« Voici que je viens, j’habiterai au milieu de toi » (Za 2, 5-9.14-15a)

Lecture du livre de Zacharie le prophète

Moi, Zacharie,
    je levai les yeux et voici ce que j’ai vu :
un homme qui tenait à la main une chaîne d’arpenteur.
    Je lui demandai :
« Où vas-tu ? »
Il me répondit :
« Je vais mesurer Jérusalem,
pour voir quelle est sa largeur
et quelle est sa longueur. »
    L’ange qui me parlait était en train de sortir,
lorsqu’un autre ange sortit le rejoindre
    et lui dit :
Cours, et dis à ce jeune homme :
Jérusalem doit rester une ville ouverte,
à cause de la quantité d’hommes et de bétail
qui la peupleront.
    Quant à moi, je serai pour elle
– oracle du Seigneur –
une muraille de feu qui l’entoure,
et je serai sa gloire au milieu d’elle.
    Chante et réjouis-toi, fille de Sion ;
voici que je viens, j’habiterai au milieu de toi
– oracle du Seigneur.
    Ce jour-là, des nations nombreuses
s’attacheront au Seigneur ;
elles seront pour moi un peuple,
et j’habiterai au milieu de toi.
Alors tu sauras que le Seigneur de l’univers
m’a envoyé vers toi.
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            – Parole du Seigneur.

Cantique

(Jr 31, 10, 11-12ab, 13)

R/ Le Seigneur nous garde,
comme un berger son troupeau. (cf. Jr 31, 10d)

Écoutez, nations, la parole du Seigneur !
Annoncez dans les îles lointaines :
« Celui qui dispersa Israël le rassemble,
il le garde, comme un berger son troupeau.

« Le Seigneur a libéré Jacob,
l’a racheté des mains d’un plus fort.
Ils viennent, criant de joie, sur les hauteurs de Sion :
ils affluent vers les biens du Seigneur.

« La jeune fille se réjouit, elle danse ;
jeunes gens, vieilles gens, tous ensemble !
Je change leur deuil en joie,
les réjouis, les console après la peine. »

Évangile

« Le Fils de l’homme va être livré aux mains des hommes. Les disciples avaient peur de
l’interroger sur cette parole » (Lc 9, 43b-45)

Alléluia. Alléluia.
Notre Sauveur, le Christ Jésus, a détruit la mort ;
il a fait resplendir la vie par l’Évangile.
Alléluia. (2 Tm 1, 10)

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc

En ce temps-là,
    comme tout le monde était dans l’admiration
devant tout ce qu’il faisait,
Jésus dit à ses disciples :
    « Ouvrez bien vos oreilles à ce que je vous dis maintenant :
le Fils de l’homme va être livré aux mains des hommes. »
    Mais les disciples ne comprenaient pas cette parole,
elle leur était voilée,
si bien qu’ils n’en percevaient pas le sens,
et ils avaient peur de l’interroger sur cette parole.

            – Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Bien-aimés dans le Seigneur Dieu soit loué en tout temps. Dans l’Évangile, le foules encensent Jésus
pour ses miracles et ses prodiges. Et celui-ci révèle à ses disciples que d’ici peu ces acclamations se



changeront en animosité, et ces hommes se retourneront contre lui et le tueront. Il nous montre
ainsi que le plus important n’est pas les miracles qu’il accompli dans nos vies matérielles, mais notre
foi en sa croix, en sa mort et en sa Résurrection, voilà surtout ce qui nous sauve.

Il est donc nécessaire de ne pas chercher uniquement le Dieu des miracles, des prodiges, mais
surtout le Dieu de la croix, le Dieu qui sauve les hommes, non pas en leur évitant tous les peines de
leur existence, mais en leur donnant, par sa passion, sa mort et sa Résurrection, d’obtenir de lui
toutes les grâces et par-dessus tout le salut éternel.

Alors quand nous disons que nous cherchons Dieu, que nous suivons Jésus, qu’est-ce qui nous
motive, nous le faisons pour quel but? C’est pour qu’il nous enlève cette maladie dont nous souffrons
depuis de longues années, qu’il nous sorte de cette situation indigente dans laquelle nous baignons,
ou alors le cherchons-nous parce qu’il a les paroles de la vie, parce que c’est dans notre foi en sa
croix que nous trouvons la joie de vivre, même dans nos situations difficiles.

Ce qui est formidable est que lorsque nous croyons en Jésus, en sa passion, sa mort et sa
résurrection, il nous donne tout et en plus, ce qu’il y a de plus important, le salut pour nos âmes.
Donc acclamons-le pour ses miracles et ses prodiges, mais sachons que ces miracles et ces prodiges
trouvent leur sens et leur aboutissement dans le don total de sa vie pour notre salut.

Pourquoi, moi je cherche le Seigneur ? Pour qu’il règle tous mes problèmes ou pour qu’il m’accorde,
par le sacrifice de sa vie, sa croix, la vie qui n’aura pas de fin ? Quelle importance a la vie éternelle
pour moi ? Est-ce j’y pense tous jours, est-ce que je la désire vraiment ?

Prions

Père Éternel, donne-nous de ne pas voir en ton Fils un simple pourvoyeur de biens pour notre vie
matérielle, mais le véritable Agneau de Dieu qui nous sauve par sa passion, sa mort et sa
résurrection.

Par Jésus le même Jésus-Christ notre Seigneur. Amen.

Intercession

Nous te prions Seigneur pour tous les chrétiens adeptes d’une spiritualité de bien-être. Afin qu’ils
acceptent, croient en ta croix et sachent porter la leur à ta suite tous les jours de leur vie.

Vierge Marie, intercède pour nous

Exercice spirituel

Méditons sur le pourquoi de notre engagement à la suite du Christ. Nous le suivons uniquement
pour le pain qu’il nous donne ou pour son corps et son sang qu’il a livré pour nous sauver ? Notre
Christ n’est-il qu’un Christ de miracles et de prodiges ou le Christ Sauveur?

Loué soit Jésus-Christ.

André Kamta Sabang, Communauté des Disciples du Christ Vivant


